

24Jam

Personel Koramil 0831/04 Sukolilo Hadiri Panggung Hiburan Rakyat Dalam Sosialisasi Pilkada Serentak 2024 di Sukolilo

Arif Rido - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Oct 27, 2024 - 17:39





SURABAYA, Minggu, 27 Oktober 2024 – Anggota Koramil 0831-04/Sukolilo Peltu Sinaga mewakili Danramil 0831/04 Sukolilo, menghadiri acara "Panggung Hiburan Rakyat" yang diselenggarakan dalam rangka sosialisasi Pilkada Serentak Tahun 2024. Acara tersebut bertempat di Jalan Dr. Ir. Soekarno MERR, Kelurahan Jlampis Ngasem, Kecamatan Sukolilo, Surabaya.

Kehadiran Peltu Sinaga dalam acara ini menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung pelaksanaan Pilkada yang demokratis, aman, dan lancar. Acara "Panggung Hiburan Rakyat" tersebut bertujuan untuk mensosialisasikan pentingnya partisipasi masyarakat dalam Pilkada, sekaligus memberikan hiburan kepada warga sekitar. Dengan adanya hiburan rakyat, diharapkan sosialisasi Pilkada dapat tersampaikan dengan lebih efektif dan menarik minat masyarakat untuk terlibat aktif dalam proses demokrasi.

Peltu Sinaga berkesempatan untuk berinteraksi langsung dengan warga dan memberikan informasi terkait Pilkada Serentak 2024. Ia juga turut membantu dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung. Kehadiran unsur TNI dalam acara ini memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga yang hadir, sehingga sosialisasi Pilkada dapat berjalan dengan lancar tanpa hambatan.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara TNI dan pemerintah daerah dalam mensukseskan Pilkada Serentak 2024. Dengan melibatkan TNI dalam kegiatan sosialisasi, diharapkan partisipasi masyarakat dalam Pilkada dapat meningkat, dan proses demokrasi dapat berjalan dengan baik dan tertib. Keberhasilan Pilkada Serentak 2024 sangat bergantung pada partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat, termasuk peran penting TNI dalam menjaga

keamanan dan ketertiban.

Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini partisipasi masyarakat dalam Pilkada Serentak 2024 semakin meningkat dan Pilkada dapat berjalan dengan aman, lancar, dan demokratis.